

Presupuesto Estatal de Cuba priorizará sectores estratégicos en 2024 (+Foto)



Cuba proyecta un crecimiento en el gasto para el sector de la Cultura y se respaldará la actividad del deporte. Foto: Marcelino Vázquez

La Habana, 20 dic (RHC) El presupuesto del Estado de Cuba en 2024, aún en medio de difíciles condiciones económicas, asegurará la continuidad de los programas sociales que garantizan el acceso universal de la población a servicios básicos, trascendió este miércoles en el Segundo Período Ordinario de Sesiones de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento).

El ministro de Finanzas y Precios, Vladimir Regueiro aseguró que, con ese propósito, la proyección de los gastos totales máximos es de 480 mil 707 millones de pesos, que representan un 37 por ciento de crecimiento.

El titular explicó que esta planificación no sólo asegura los principales sectores y programas sociales como la Salud Pública, la Educación, la Cultura, el Deporte, la Asistencia y la Seguridad Social, sino que

abarca demandas de financiamientos del sector empresarial y de gastos asociados a la deuda pública.

Detalló que para esos sectores priorizados se destinará el próximo año el 63 por ciento de los gastos totales, lo que afianza el marcado carácter social del presupuesto y los esfuerzos que realiza la isla en condiciones excepcionalmente difíciles.

Se conoció que al sistema de Salud, se le destinará aproximadamente el 26 por ciento del gasto de la actividad social; además, el presupuesto también respaldará la matrícula de un millón 388 mil estudiantes de enseñanza preescolar, primaria, general media, técnica y profesional; y para la enseñanza superior apoyará gastos para una matrícula de 389 mil 392 alumnos.



Por su parte, el presupuesto de la seguridad social crece en tres mil 75 millones de pesos, con los que se respaldan las prestaciones de más de un millón 824 mil jubilados y pensionados, y será posible incrementar de 12 a 15 meses la protección salarial de madres trabajadoras por concepto de licencia de maternidad.

Igualmente, se concibe la protección mediante la Asistencia Social a 186 mil 783 familias y 339 mil 754 beneficiarios en situación de vulnerabilidad y se financiará el Sistema de Defensoría Civil.

La isla proyecta un crecimiento en el gasto para el sector de la Cultura y se respaldará la actividad del deporte para garantizar la preparación de los atletas para la participación en los Juegos Olímpicos y Paralímpicos París 2024.

Además, se incrementan los niveles de subsidios presupuestarios para cubrir las diferencias entre los precios y tarifas de un grupo de servicios y consumos básicos con un crecimiento de aproximadamente 38 mil 472 millones de pesos respecto a 2023.

Para respaldar la ciencia, la tecnología y la innovación se planifican 2 mil 184 millones de pesos; además de 525 millones de pesos para el Fondo Nacional de Ciencia e Innovación y 100 millones para el Fondo Nacional de Medio Ambiente.

Explicó Regueiro que como resultado del balance de ingresos y gastos, el déficit fiscal proyectado es de 147 mil 391 millones de pesos, superior al estimado en 49 mil 27 millones de pesos, que representa el 18,5 por ciento del Producto Interno Bruto a precios corrientes. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/342666-presupuesto-estatal-de-cuba-priorizara-sectores-estrategicos-en-2024-foto>



Radio Habana Cuba